

Cahier de L'Ain
1^{er} septembre 2011

Tramoyes

Solidarité

Des fournitures pour le Bénin

La commune de Tramoyes a offert aux enfants du Bénin des fournitures scolaires par l'intermédiaire de l'association Assistance Humanitaire Internationale. Une habitante de la commune est en effet particulièrement mobilisée pour cette association.

Catherine Chaigneau, habitante de Tramoyes, se bat depuis plusieurs années aux côtés de l'association assistance humanitaire internationale. Administratrice en charge des affaires juridiques, elle a sollicité l'école communale pour un don de fournitures. "Nous agissons dans le domaine médical et paramédical, les droits aux soins et à l'éducation" explique la bénévole. Des classes ont déjà été rénovées au Sénégal et au Bénin : installation de cantines, de toilettes, de matériel... La mairie de Tramoyes a décidé de lui apporter son soutien, puisque c'est elle qui finance le fonctionnement de l'école communale. Les écoliers du village bénéficieront cette année de nouveaux manuels. Il a paru tout naturel au maire, Henri

Mercanti, de donner à l'association les ouvrages "démodés". La commune a également offert une subvention de 150 euros pour des fournitures scolaires achetées à l'hypermarché de Beynost. La grande surface a, du coup, elle aussi mis la main à la pâte en offrant trois cartons supplémentaires. Un container équipé de ces dons et d'autres venus toute la France est parti pour le Bénin en début de semaine. Celui-ci sera suivi par les bénévoles de l'association durant tout son parcours. "C'est aussi cela qui m'a décidé à participer" explique Henri Mercanti. "Il est important que tout soit suivi jusqu'à destination." Catherine Chaigneau précise d'ailleurs que les bénévoles qui suivent le convoi financent eux-mêmes leur voyage et tous les frais d'hébergement. ■

C.B.

➔ Notez-le

> Samedi 10 septembre, forum des associations de 10h à 15h à la salle des fêtes.



La commune de Tramoyes et le centre commercial Leclerc participent à l'action de solidarité menée par assistance humanitaire internationale

Assistance Humanitaire Internationale

L'association Assistance Humanitaire Internationale a été créée en 2007 dans le but d'apporter une aide humanitaire à des enfants, femmes et hommes. Membre de l'Union Internationale pour l'Action Humanitaire, elle se concentre notamment sur les équipements médicaux et scolaires, tout en recyclant du matériel dans un esprit de développement durable. Elle possède 270 bénévoles répartis dans toute la France, mais aussi en Belgique. C'est Christian Delagrangue, artiste de variétés renommé dans les années soixante-dix qui préside l'association. Son action sur le terrain, l'organisation de concerts, les dons de particuliers permettent à AHI d'intervenir aux quatre coins de la planète. Des habitants de Côte d'Ivoire, Bénin, Haïti, Maroc, Tunisie, Thaïlande, Sri Lanka, Indonésie ont déjà bénéficié du soutien d'AHI. Catherine Chaigneau se charge actuellement de monter le dossier de reconnaissance d'utilité publique, qui permettra de récolter encore plus de don. Il devrait être déposé à l'automne au ministère de l'intérieur.

Plus d'informations sur www.assistancehumanitaire.org